

Cap Nore : indomptable « Black Mountain »

Publié le 22/06/2011 à 11:06

VTT. 15e édition de la rando raid vélo tout terrain organisée par l'Atac.



À mi-parcours, dans la descente du single vers Lespinassière, une délicieuse odeur de saucisse grillée revigore les « cent-bornards »./Photo DDM, Jean-Luc Bibal.

Les descendeurs de Déval'Nore, pas plus que les raiders sur les parcours du 60 (sportif), 80 (confirmé) ou bien 100 km (expert), n'auront aperçu le pic de Nore durant cette 15e édition de CapNore-Aude Pays Cathare organisée par l'Atac VTT.

Samedi comme dimanche, le temps était plutôt ensoleillé, mais le « juge de paix » est resté dans son nuage du haut de ses 1 211 m. Ensoleillé mais supportable au niveau de la température, les bénévoles qui ont « débalisé » les circuits dans une chaleur étouffante lundi et mardi ont pu constater que les 1 406 participants avaient eu de la chance.

La chance également de pouvoir participer à une rando raid toujours organisée de main de maître par toute l'équipe du président Bruno Ajdnick. Le label « rando d'or » n'a jamais autant été mérité, que ce soit au niveau de

l'accueil, que des huit ravitaillements de Sallèles, Cabrespine, Lespinassière, col de la Croix, Pradelles, Trassanel, Limousis et, bien sûr Villegly, le domaine réservé de Daniel Foussat. Mais surtout des circuits, toujours impeccablement balisés (150 heures) et débroussaillés (800 heures), dans les têtes des deux sorciers de la Montagne Noire José et Alain, les parcours 2012 sont déjà prêts.

Très peu de casse pour cette 15e édition, sur plus de 66 000 km parcourus par la totalité des coureurs, une seule évacuation sur l'hôpital de Carcassonne. Quand on vous dit que Cap Nore est une affaire de spécialistes...

Ils étaient au cœur de la rando d'or

Vincent Cathala

Le sociétaire du TOAC étrennait son titre de champion Midi-Pyrénées de VTT cross-country.

Un peu déçu par son temps (7 h 25 min), pour sa troisième participation sur 100 km il a trouvé le parcours cassant dans les descentes.

Une bonne manière de préparer l'iron bike fin juillet en Italie, 600 km en 6 jours.

Lou Gervais

Cette jolie Narbonnaise venait pour la troisième fois sur Cap Nore. Après un premier essai sur 40 km,

c'est la deuxième fois qu'elle se lance sur le 60 km. « L'an dernier, le terrain était très difficile à cause de la pluie, aujourd'hui c'était supersympa, je me suis régalée dans les singles, merci aux organisateurs pour la qualité des circuits ».

Famille Dieumegarde

La maman Nicole, le papa Gérard, le petit Vincent (11 ans) et enfin le neveu Nicolas, la famille Dieumegarde était venue en force de Coulonges, tout près de Cognac. Licenciés à Jarnac, ils ont trouvé les circuits impeccables : « Ça nous change de nos parcours plats ». Facile sur 40 km, Clément a hâte de tenter plus long.

Bernard Audiard

Parti le premier du pic de Nore, le dossard 300 de Déval'Nore se souviendra longtemps de sa gamelle à 6 km de l'arrivée, elle l'a obligé à terminer avec une seule pédale.

« Je laisse le vélo en France, il est mort ».

Il aura des histoires à raconter à ses collègues vététistes de Marie Galante en Guadeloupe.

J.-L.B.